

AWDI

Babinsa Koramil 0602-14/Pabuaran Berikan Wawasan Nusantara Kepada Siswa SD Negeri Calung

A. Nopriyadi - SERANG.AWDI.OR.ID

Feb 3, 2025 - 10:39



Serang, – Dalam upaya menanamkan jiwa nasionalisme sejak dini, Babinsa

Koramil 0602-14/Pabuaran Kodim 0602/Serang Sersan Kepala (Serka) TB. Encup, memberikan materi Wawasan Nusantara kepada siswa-siswi SD Negeri Calung, bertempat di Desa Pancanegara, Kecamatan Pabuaran Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (03/01/2025).

Kegiatan pemberian materi Wawasan Nusantara, dilakukan setelah upacara bendera rutin, yang diikuti oleh seluruh siswa.



Serka TB. Encup menyampaikan, bahwa pentingnya memberikan Wawasan Nusantara kepada generasi muda, sebagai dasar dalam membangun semangat kebangsaan, cinta tanah air, dan menjaga persatuan serta kesatuan bangsa.

"Semua merupakan program dari Babinsa sebagai Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi), sebagai ujung tombak satuan TNI AD. Sesuai perintah dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang diteruskan Komandan Koramil (Danramil) 0602-14/Pabuaran Kapten Cke Dadang Suherman, kepada seluruh Babinsa, " jelasnya.

Lanjutnya, kegiatan ekstrakurikuler kepramukaan ini menjadi salah satu sarana, bagi para siswa untuk mendapatkan tambahan pengetahuan, khususnya di luar kurikulum akademik. Diharapkan melalui pembelajaran ini, mereka dapat lebih memahami peran serta tanggung jawab, sebagai generasi penerus bangsa.

"Kami berupaya memberikan pemahaman kepada para siswa, tentang pentingnya menjaga persatuan serta mengenal lebih dalam tentang bangsa dan negara kita," ujar Serka TB. Encup.

Sementara itu, Guru pendamping SD Negeri Calung Mardani, memberikan apresiasi dan rasa terima kasih, atas kehadiran Babinsa Koramil 0602-14/Pabuaran, dalam kegiatan ekstrakurikuler kepramukaan.

Ia menambahkan, kehadiran Babinsa sangat bermanfaat bagi para siswa. Materi

Wawasan Nusantara, yang disampaikan memberikan pemahaman yang lebih luas, tentang cinta tanah air dan persatuan bangsa.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut untuk membentuk karakter generasi muda yang berjiwa nasionalis dan disiplin," ujar Mardani, tukasnya.